

令和6年第4回奥出雲町総合教育会議 会議録

日 時 令和6年7月29日(月)
開 会 午前9時00分
閉 会 午前9時14分
場 所 奥出雲町役場仁多庁舎 3階 301会議室
出席者 糸原保町長 川本健二教育長 福田充雄教育長職務代理
谷尻圭子教育委員、松崎百合子教育委員、小林勝吾教育委員
事務局 江角啓総務課長 高尾昭浩教育魅力課長 江角浩司教育魅力課長代
理、石原啓子企画員、廣田駿二主任主事、内田直輝主任主事

江角総務課長

※開会宣言

糸原町長

(挨拶)

<協議・調整事項>

(1)横田地域統合小学校の校章デザインについて

高尾課長

※前回会議の経緯説明(事務局から資料により説明)

資料1:校章デザイン選考結果

1、校章デザイン6候補を参考に意見聴取の結果、デザインベースは、四つ葉のクローバーとし、中央に「小」の字を入れ、「小」の字の回りのデザインを再度協議するという結論に至る。

資料2:校章デザイン(案)

1、島根デザイン専門学校に協力いただき、資料2校章デザイン(案)を作成した。「小」の字の回りのデザインにヨコタを入れたもの2種類、手をつないだデザインを2種類作成。この4つの校章デザイン(案)を参考としながら意見を聴取し、校章デザインを決定したい。

経緯の説明は以上。

糸原町長

教育委員の皆様よりご忌憚のないご意見、お考えをお聞きしたいと思えます。できましたら何番がよいか番号をお願いいたします。それでは教育長から順にご意見をいただきたいと思います。

川本教育長

資料2の手を繋いでいるイメージの2を選びたいと思いました。4地区から集う児童が手を繋ぎ、楽しく学ぶ学校がイメージできていいというふうに思えます。また、デザインがシンプルで良いと思いました。中の字ですが、この力強い

	<p>1がいいのか、2がいいのかと迷いましたが、小の字のこのはねがあることによって、小ということがはっきりとわかりますので、それがいいということで、手を繋いでいるイメージの2を選択しました。</p>
<p>谷尻委員</p>	<p>いろいろ考えましたが、横田を入れる、入れないというところがまず1つ。次に仁多を考えたときに、仁多が入らないといけないのかと思ったりしました。横田、八川、鳥上、馬木の4つですが、横田だけ入れていいのかとこだわる人もいるのかとも思いましたが、やはり、横田小学校なので横田は入れた方がいいということで、横田の1か2ということです。教育長さんがおっしゃいましたが、小をはっきり書くというところで、ここが大事です。これは、デザインミスか、印刷ミスかもしれないですが、クローバーを繋いでいるところはきちんと合わせた方がいいです。</p>
<p>高尾課長</p>	<p>小さいものを拡大していますので、これは、きれいに繋がります。</p>
<p>谷尻委員</p>	<p>きれいに合わせた方がいいと思います。太いし、丸みもあるし、柔らかさがあって、おおらかさもあり、ある程度出ているのかなというところで、私も2がいいのかなというふうに思っておりました。</p> <p>横田の、上の2ですね。下の2は、手を繋ぐ雰囲気はありますが、やはり横田は、どこかに表さないといけないと思った時、やはり横田の2というところでは、</p>
<p>小林委員</p>	<p>まず、この四つ葉で4地区の統合ということで、四つ葉ということは、前回決定したところでは、中身についてということになるのですが、私も最初は、下の2番がいいと思ったのですが、4地区というイメージはもう四つ葉であらわされているということ。それから、手を繋いでいるイメージとは書いてあるのですが、これがどうしても手に見えないという部分があり、その辺から見るとあまりにもシンプルすぎると思いました。私も横田の文字が入ってもいいと思いついて、上の2番、横田の2番の方がいいというふうに思います。</p>
<p>松崎委員</p>	<p>横田の方がいいと思っています。前回も言いましたが、2つモチーフが入ると、デザイン的に喧嘩してしまって、特に手を繋いでいるイメージの波の部分が、線が太いということが1つ。四つ葉の中にも、4地区で支えるという意味が含まれていると、前回、そういう話だったので。純粋に、デザインとして、横田というのが入った方がいいなと思い、横田の1か2かです。私は1の方が、純粋なデザインの見た目だけの話でしっくりきたので、横田の1を選びます。</p>
<p>福田職務代理</p>	<p>どちらでもいいかなと思ったのですが、下の2が最終的にはいいかなと思いました。1つは、4つにこだわってもいいかなという思いと、四つ葉の外の部分は、4地区という。中の手は、子どもの手という意味でいけば、4地区の統合と子ども</p>

	<p>も達の手つなぎあっているというふうに考えたら、2がシンプルでいいかなと思います。シンプルが1番いいと思ったので。別に上のデザインで困難ということではありません。もし、上であれば、上の2かなと。1は、小が太すぎるという思ひがあります。私の推薦は下の2で、次が上の2というところです。</p>
糸原町長	<p>だいたいのご意見をいただいたのですが、どこでも分かれるものですね。事務局から他になにか参考意見がありますか。</p>
高尾課長	<p>事務局はそういう発言をする立場ではございませんので、町長さんのご意見をお願いします。</p>
糸原町長	<p>皆さんの意見を伺い、もう1度どれがいいかなと考えています。今、ご意見をいただいた中で優柔不断ですけれども、やはり、横田の2でいいという気がします。横田と入っていることと、小がすっきりしているということもあります。横田と入っていても、こういう使い方を今まで各小学校がやっていたので。仁多に影響があるといけないですが。</p>
福田職務代理	<p>仁多は仁多ですからね。別にそろえる必要は全くないので。</p>
糸原町長	<p>四つ葉は、変わっていていいです。四つ葉は少ないですね。他にこのような校章は少ないのではないですか。</p>
松崎委員	<p>大学とかは、結構あります。丸モチーフを使うのでしたら、四つ葉の外側に、細い線が入る。そして、丸の中に横田と入れるとすごく落ち着くと思います。いまさらですが、ひっくり返すつもりはありません。</p>
糸原町長	<p>意見が分かると、なかなかみなさんの意見が集中しないですね。しかし、そういうことも含めて、上の横田の2でもいいでしょうか。よろしいですか。今回ご意見を頂戴した上で、横田の2で決定させていただいてもよろしいでしょうか。</p> <p>(全員から同意あり)</p>
糸原町長	<p>それでは、この校章デザインについては、横田の2で決定いたしました。本日の協議事項は以上です。皆様には、校章デザインの決定について2度に渡ってお集まりいただき、貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。</p> <p>それでは、奥出雲町総合教育会議はこれを持って終了させていただきます。</p> <p>※閉会宣言</p>

会 議 録 署 名

糸原町長

糸原 保

川本教育長

川本 健二